

Lucie de La Falaise nous présente son bébé Rolling Stone



HEBDOMADAIRE. 24 AOÛT 1998
500 ESC. 900 DR. 30 DH. 3 DT. TOM. 750 F.C.F.P.

On redresse aussi les dents de lait

Dents en avant, avancée de la mâchoire inférieure : ces malformations peuvent être redressées dès l'âge de 4 ans. Le point avec le D^r Patrick Fellus, orthodontiste dans le service de stomatologie de l'hôpital Robert-Debré à Paris.

D'où vient la mauvaise position des dents ?

D^r Patrick Fellus. Elle est la conséquence visible d'un déséquilibre entre l'activité idéale de la langue, des joues et des lèvres. A 4 ans, l'enfant doit normalement avoir abandonné la succion-déglutition et avaler la salive avec le dos de la langue, mais ce n'est pas toujours le cas. A incriminer : les tétines et les biberons donnés jusqu'à 3-4 ans.

Quel type d'appareil place-t-on chez ces enfants ?

D^r P.F. C'est un petit appareil discret en résine, intrabuccal, invisible, et qui ne perturbe pas le sommeil. Posé sur le palais, il a pour but de modifier la position de la langue dans le palais. On le laisse de six mois à un an, avec une visite par mois. Parallèlement, on prescrit quelques exercices à l'enfant pour avaler comme les grands, en déglutissant, et non par succion, comme les bébés, et à bien mastiquer.

Y a-t-il des contre-indications ?

D^r P.F. Il est primordial que l'enfant accepte la pose de cet appareil qui présente quelques contraintes pour lui. Il faut l'enlever et le nettoyer à chaque brossage de dents. C'est un geste simple qu'un petit acquiert très vite et qui, souvent, le valorise : il fait comme les « grands ». Mais il doit l'accepter. Cet appareil, qui supprime à 95 % la succion du pouce, implique par ailleurs que, psychologiquement, l'enfant soit prêt à en faire l'abandon. Ces traitements proposés à l'hôpital Robert-Debré, y compris les appareils, sont remboursés à 100 % par la Sécurité sociale. Ils éviteront de porter des appareils visibles pendant plusieurs années à l'adolescence.